
Pensare una chiesa.  

L’arte che dà forma e che riceve forma dall’oggettività delle fede. 

Risvegliare lo spirito della forma per trasformarla in elevazione fino a giungere al Creatore. 

Prendere uno spazio chiuso e dargli, con il solo gioco dei colori, delle luci e delle linee, dimensioni infinite;  

fare in modo che non si avvertano i confini dei muri, e portare l’anima a sentirsi leggera. 

Questa leggerezza dà il sentimento di liberazione, di affrancamento, che porta a dire: 

“ fratelli bisogna vivere!” 

Spazio che rende  la gente felice 

Tutti coloro che vi cercano riposo, consolazione, serenità, lo lasciano gioiosi, purificati, scaricati dai loro pesi 

e pieni di speranza. 

E’ così che l’arte ci apre una finistra sul divino. 

Gesù,”icona visibile di Dio invisibile”, si è fatto uomo per farci intravedere la luce. 

 

L’insieme dell’abside 

 

 



 

 

Gesù con i bambini 

    

Gesù guarisce       Il Battesimo 

 


